

Octubre 18 de 2015

Otorga UNACH plática informativa sobre la modalidad a distancia a cuerpos policíacos del estado

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- A fin de dar a conocer la oferta educativa de las licenciaturas y educación continua en la modalidad a distancia de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), personal de esta institución otorgaron pláticas informativas en las instalaciones del Instituto de Formación Policial (IFP) y de la Coordinación de Directores de la Sub Secretaría de Ejecución de Sanciones Penales y Medidas de Seguridad del Gobierno del Estado de Chiapas.

En diferentes sesiones, se informó que se encuentra abierta la Convocatoria para el Examen de admisión para el ciclo escolar enero-junio 2016, donde se ofrecen ocho licenciaturas en línea, innovadoras y pertinentes a las necesidades actuales, con duración de tres años.

Se resaltó que para ingresar no existe límite de edad, únicamente deberán obtener una ficha para el examen de admisión a través del sitio web www.aspirantes.unach.mx, así como realizar el pago de 950 pesos en la institución bancaria correspondiente y aplicar el examen en línea, el próximo 11 de noviembre a las 17:00 horas.

Asimismo, se explicó que entre los beneficios de estudiar en esta modalidad es que los alumnos son los que administran su tiempo de estudio, de acuerdo al calendario de actividades que se les proporciona en la plataforma educativa, la cual está disponible las 24 horas del día, los siete días de la semana.

Los coordinadores de los programas educativos en la modalidad a distancia y personal de la Coordinación General de Universidad Virtual, indicaron que esta modalidad es de bajo costo, pues los estudiantes reciben todos los materiales de manera digital, la inscripción es semestral y no existen gastos de traslados, debido a que no es necesario acudir a ninguno de los campus de la máxima casa de estudios de Chiapas.

Para el Ciclo Escolar Enero-Junio 2016, en la modalidad a distancia, se ofertan las licenciaturas en Inglés, Gerencia social, Estadística y sistemas de información, Desarrollo municipal y gobernabilidad, Gestión de la micro, pequeña y mediana empresas, Derechos humanos, Tecnologías de información y comunicación aplicadas a la educación, y Seguridad de poblaciones humanas ante desastres, para abrir esta última se requiere un mínimo de 15 aspirantes aprobados.

A estas pláticas informativas asistieron personal administrativo de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y elementos de los Corporativos Estatal Preventiva, Estatal Fuerza Ciudadana, Policía Auxiliar, Tránsito Estatal y Municipal, Policía Municipal y Policía de Turismo y Caminos, además del personal de la Coordinación de Directores de la Sub Secretaría de Ejecución de Sanciones Penales y Medidas de Seguridad del Gobierno del Estado de Chiapas.

Por parte de la UNACH acudieron maestros de la Facultad de Humanidades Campus VI, el Centro de Estudios para el Desarrollo Municipal y Políticas Públicas (CEDES), el Centro de Estudios para la Construcción de Ciudadanía y la Seguridad (CECOCISE) y el Centro Universidad-Empresa, así como de la Coordinación General de Universidad Virtual.